



Enrique de la Madrid (Aspirantes del Frente Amplio por México)

Entrevista con Leonardo Curzio

CIUDAD DE MÉXICO.- “El recorrido por el país me deja dos reflexiones: Por un lado, el México que no nos merecemos y que es en el que estamos viviendo. Pero al mismo tiempo veo que un México mejor sí es posible. Mañana es el primer foro con Beatriz Paredes, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez; yo creo que todos ellos son mexicanos y mexicanas muy capaces, con una trayectoria importante, perfiles -todos nosotros- un tanto diferentes y eso es relevante. Formamos un equipo, y también los que no pasaron en esta etapa, porque es tan importante el reto que no depende solamente de quien lo encabece, sino que quien lo encabece pueda formar el mejor equipo que nos permita salir adelante”.

<https://drive.google.com/file/d/1JMlocPkGx0tjWWjmAebyJ0W7mC2wCKQZ/view>